

Felipe Larraín es escogido como el economista más influyente del año 2018 por sus pares

Viernes, 09 de Noviembre de 2018 - Id nota:808358

Medio : Diario Financiero
 Sección : Expediente Política
 Valor publicitario estimado : \$1521400.-
 Página : 2 y 3
 Tamaño : 37 x 32

[Ver completa en la web](#)



Felipe Larraín es escogido como el economista más influyente del año 2018 por sus pares

■ Rol en ajuste fiscal y tramitación de reformas tributaria y de pensiones le valieron el galardón en el sondeo anual realizado por Diario Financiero.

POR EQUIPO ECONOMÍA

Ser ministro de Hacienda debe ser uno de los trabajos más difíciles en el aparato público. Mantenerse en el cargo durante los cuatro años de un gobierno no es fácil. Menos "repetirse el plato" en una nueva administración.

Felipe Larraín logró ambas cosas. El titular de las finanzas públicas desde el 11 de marzo ha desplegado una intensa agenda en los ocho meses que lleva en el cargo, llevando a cabo un ajuste de gasto por más de US\$ 1.000 millones para este año, aprobando la reforma a la Ley General de Bancos en el Congreso -la primera en 20 años-, avanzando en la tramitación del nuevo Consejo Fiscal Autónomo y -lo más importante por estos días- busca

sacar adelante en el Parlamento dos de las reformas emblemáticas del gobierno de Sebastián Piñera: los cambios al sistema previsional y la modernización tributaria.

Pergaminos que le valieron el ser escogido por sus pares como el economista más influyente del año, en el sondeo que por cuarto año realiza **Diario Financiero** a más de 100 economistas locales.

En la encuesta, que fue respondida por 104 de sus pares, el economista de la Universidad Católica acaparó un total de 28 preferencias (26,9% del total), seguido de la ex presidenta del Consejo Fiscal Asesor, Andrea Repetto, quien alcanzó 14 menciones (13,5%). En tercer lugar se ubicó el presidente del Banco Central -y ganador del sondeo en 2017-, Mario Marcel, con

11 preferencias (10,6%).

Sus colegas enfatizan que desde el piso 12 del emblemático edificio de Teatinos 120, Larraín ha marcado la agenda económica del país, a través de un paquete de iniciativas legales y administrativas que buscan ordenar las cuentas fiscales y retomar el crecimiento de la economía.

"Por la envergadura de las reformas que deberá impulsar, y por la tarea de hacer que Chile vuelva a crecer en forma sostenible, Felipe Larraín es mi elegido", señala un ejecutivo del sector financiero.

"Larraín ha tenido un impulso con el que ha llevado adelante los proyectos de ajuste fiscal y necesaria simplificación tributaria", argumenta un economista de un departamento de estudios local.

"Las reformas impulsadas por su ministerio (tributaria, previsional, entre otras...) son cruciales para el crecimiento y desarrollo futuro del país", dice una jefa de Estudios.

Quiénes participaron

● Aldo González, Alejandro Alarcón, Alejandro Fernández, Alejandro Micco, Álvaro Díaz, Álvaro Merino, Andras Uthoff, Andrea Butelmann, Andrea Repetto, Andrea Tokman, Andrés Toledo, Andrés Ulloa, Ángel Cabrera, Antonio Moncada, Antonio Recabarren, Axel Christensen, Benjamín Sierra, Bernardita Silva, Bernardita Piedrabuena, Carlos Cáceres, Carlos Massad, Carolina Grünwald, Cecilia Cifuentes, Christian Larraín, Claudia Sanhueza, Claudio Soto, Dalibor Eterovic, David Bravo, Enrique Manzur, Esteban Jadresic, Eugenio Rivera, Federico Valdés, Fabián Aldunate, Felipe Bravo, Felipe Guzmán, Felipe Jaque, Felipe Ruiz, Francisca Pérez, Francisco Errandonea, Gabriel Cestau, Gonzalo Sanhueza, Guillermo Araya, Guillermo Larraín, Guillermo Tagle, Gustavo Díaz, Hernán Cheyre, Ignacio Álvarez, Ignacio Briones, Jaime Estévez, Javier Vega, Jeannette von Wolfersdorff, Joaquín Vial, Jorge Atton, Jorge Desormeaux, Jorge Hermann, Jorge Marshall, Jorge Rodríguez Cabello, Jorge Rodríguez Grossi, José Miguel Sánchez, José Mora, José Yáñez, Joseph Ramos, Juan Carlos Spencer, Juan Eduardo Coeymans, Juan Pablo Medina, Karin Jurgensen, Klaus Schimdt-Hebbel, Leonardo Suárez, Luis Eduardo Escobar, Luis Larraín, Luis Óscar Herrera, Manuel Agosin, Manuel Bengolea, Manuel Llorca, Mario Arend, Mario Marcel, Martina Ogaz, Matías Lira, Matías Solorza, Miguel Ricaurte, Nicolás Grau, Óscar Landreretche, Osvaldo Rosales, Pablo Correa, Patricio Rojas, Paulina Yazigi, Raimundo Soto, Rafael Aldunate, Raphael Bergeoin, Ricardo Solari, Roberto Zahler, Rodrigo Aravena, Rodrigo Cerda, Rodrigo Fuentes, Rolf Lüders, Rosanna Costa, Sergio Lehmann, Sergio Urzúa, Susana Carey, Valentín Carril, Víctor Salas, Vittorio Corbo, Viviana Fernández y Waldo Riveras.

Argumentos detrás de los votos



Felipe Larraín es el economista más influyente, dado el contexto político y económico que estamos viviendo, donde las reformas impulsadas por su ministerio son cruciales para el crecimiento y desarrollo futuro del país”.

“Por la envergadura de las reformas que deberá impulsar, y por la tarea de hacer que Chile vuelva a crecer en forma sostenible”.



En un momento político polarizado, **Andrea Repetto** ha mantenido la objetividad en sus comentarios y análisis de temas tan sensibles como la reforma tributaria, el balance estructural y la evolución de la situación macroeconómica”.

“Andrea ha planteado los temas fiscales que enfrenta el país con apego a los datos y sin afán político”.



Mario Marcel ha tenido un cumplimiento impecable de los propósitos fijados al Banco Central de Chile en la Constitución de nuestro país”.

“Mario ha estado marcando la pauta de los aspectos relevantes para la toma de decisiones de política económica en el país, entregando los fundamentos necesarios en sus propuestas”.
